

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren.*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen trostreichen Karten, die liebevollen Umarmungen, Gedanken und Worte, die wir erfahren durften beim Abschied von

# Gilbert Stüssi-Hegner

Ein besonderes Dankeschön an:

- Pater Josef Hälg und Pfarrer Martin Jud für die würdige und einfühlsame Abschiedsfeier
- Hausarzt Dr. med. Bruno Meyer
- Dr. med. Daniel Koychev und das Team des Tumorzentrums Rapperswil-Jona
- Dr. med. Robert Schorn und das Dialyse-Team, Spital Lachen
- Dr. med. Max Lutz und das Pflorgeteam der Abteilung EG 1, Spital Lachen
- die Mitarbeiterinnen der Spitex Eschenbach für die Unterstützung zu Hause
- alle Fahrer und Fahrerinnen des Fahrdienstes der Spitex Eschenbach

Von Herzen möchten wir danken für alle Spenden an die Abtei St. Otmarsberg, hl. Messen und alle anderen Zuwendungen an wohltätige Institutionen.

Wir danken allen, die unserem lieben Gilbert im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie